

RN 147 : Décape reçue en préfecture

Publié le 27/07/2019 à 04:55 | Mis à jour le 27/07/2019 à 04:55



MIGNALOUX-BEAUVOIR



Le président de Décape, Patrick Ferrer, a détaillé les différents scénarios proposés.

© Photo NR

L'association Décape (*) a été reçue hier matin en préfecture au sujet du projet d'aménagement de l'entrée sud-est de Poitiers. Son président, Patrick Ferrer, accompagné de plusieurs membres du bureau, du député de la circonscription Sacha Houlié, de la conseillère départementale Véronique Wuyts-Lepareux et de l'adjoint au maire de Mignaloux, Michel Diversay, a remis une lettre de quatre pages et un dossier technique de 48 pages au représentant de la préfète.

« Nous ne sommes pas contre mais pour une vraie déviation qui prenne en compte aussi la D 951 et la création d'une autoroute Limoges-Poitiers », a rappelé Décape. Ce sont là à ses yeux quelques-unes des insuffisances qu'elle dit avoir relevées dans le dossier de concertation élaboré, via la Dreal, par l'État. Ce dernier avait, au printemps dernier, organisé plusieurs réunions publiques dans les communes concernées par les six tracés proposés. Favorable à un « scénario 3 aménagé réduisant les impacts humains et environnementaux », Décape a encore rappelé au représentant de l'Etat son opposition aux tracés 1, 2, 5 et 6 qui tous créeraient à ses yeux de nouvelles « saignées routières » ou impacteraient fortement le milieu naturel et le patrimoine.

Ainsi de ce scénario 5 qui amputerait le parc du château de la Cigogne alors même que ce dernier vient de se voir récompensé par un label national comme « Ensemble arboré remarquable ». A ce sujet, Décape donne rendez-vous à tous les Mignaliens et plus largement aux Poitevins le 21 septembre prochain dans ce même parc pour la remise officielle de ce label, à l'occasion des Journées européennes du patrimoine.

(*) L'association Défense du cadre de vie, du patrimoine et de l'environnement revendique 330 adhérents et la défense des intérêts de plus de 1.000 habitants.

COMMUNES MIGNALOUX-BEAUVOIR



Jean-Michel GOUIN
Journaliste, rédaction de Poitiers



SES DERNIERS ARTICLES

- > [Poitiers : Angèle Koster raconte l'histoire aux enfants](#)
- > [Futur collège : une enquête pour donner son avis](#)
- > [Poitiers : Anthony Brottier en ordre de marche pour les municipales de 2020](#)